

# 牛込一中だより

新宿区立牛込第一中学校  
(平成28年度第3号)

## 学校教育目標

人間尊重の精神を基盤として、国際的視野に立ち、心豊かな国民を育成する。

- 一 自ら考え、進んで実行する人 (自立)
- 二 思いやりのある情操豊かな人 (共生)
- 三 心身ともに健康で、明朗な人 (健康)

## 「以前の自分より」

校長 小須田 秀実

早いもので、運動会から2週間がたちましたね。今年度の運動会は本当に素晴らしいものになりました。一生懸命に練習し、努力を続け、当日に素晴らしいパフォーマンスを見せてくれた皆さんに感謝します。また、ご来校頂いた来賓の皆様からも「生徒が全力で演技する姿は本当に素晴らしい。」や「自主的にキビキビと動くのを見てるとすがすがしい気持ちになります。」等のお褒めの言葉をいただきました。私も本当にその通りだと思います。入学式でも言いましたが、「自立」をキーワードにした「自ら考え進んで実行する人」を言葉通り見せてもらいました。そして、クラスの団結や係の仕事を協力して行う姿から、「共生」・・・共に生きていこうとする心も確実に育っていると実感しました。

そして、運動会後にもこのような皆さんの活躍が続いていくと良いなと思っています。日々の活動は、運動会ほど目を見張るような動きのあるものではありません。しかし、友達を思いやる気持ちが以前よりも強くなってほしいし、クラスが団結するように考える生徒が増えてほしいと強く思っています。

また、「行事は日常生活の延長線上にあ

る」とも言われます。行事には普段の生活の在り様が正直に出る事が多いということです。いつもはできないのだけれど、その時だけうまくいくということは、なかなかないものです。素晴らしい運動会を作り上げた皆さんの日常が、以前よりもさらに向上し、次の行事では更に素晴らしいパフォーマンスを見せてくれることを期待しています。

経営の神様といわれるパナソニックの松下幸之助さんは「人と比較して劣っているといっても恥ずることではないが、去年の自分と今年の自分を比較して、もしも今年の自分のほうが劣っているとしたら、それこそ恥ずべきことである。」と言っています。今までの自分より今の自分が少しでも前に出ていること、またそうしようと努力することの大切さを学ぶことができます。

全校生徒の皆さんが運動会という大きな行事の成功を経て、心身共に更にたくましく成長すると共に、思いやりの心が一層確かなものになることを期待しています。



## 6月の行事予定

6	月	○	朝礼 安全指導 専門委員会
7	火	○	生徒評議会
8	水	○	
9	木	○	避難訓練 進路説明会
10	金	○	(45分授業) 歌舞伎鑑賞教室
11	土	×	
12	日	×	
13	月	○	学校公開日(始) 水泳指導(始) 体力向上授業(1・2年)
14	火	○	教育実習(終)
15	水	○	道徳授業地区公開講座
16	木	○	
17	金	○	学校公開日(終) 学校説明会
18	土	×	
19	日	×	
20	月	○	開校記念日 生徒会朝礼
21	火	○	⑤ホームカミングデー 5時間授業
22	水	○	期末考査一週間前 6時間授業
23	木	○	
24	金	○	
25	土	×	
26	日	×	
27	月	○	
28	火	○	
29	水	○	期末考査1日目
30	木	○	期末考査2日目 定期健康診断終

### 牛込第一中学校 生徒の活躍

6月6日 朝礼で表彰

#### ○男子バドミントン部

・男子団体 優勝

・男子ダブルス 優勝

○○ ○○

○○ ○○

・男子ダブルス 二位

○○ ○○

○○ ○○

#### ○ソフトテニス部

・女子個人戦 三位

○○・○○ペア

・女子個人戦 五位

○○・○○ペア

・女子個人戦 五位

○○・○○ペア

・女子個人戦 五位

○○・○○ペア

6月3日(金)

生徒総会が開かれました。  
生徒の自治活動の基本をなす総会です。4月11日の専門委員会に始まり、行事や考査を挟みながら、本部役員会が準備をしてきました。各クラスでもスローガンボードにより、クラスの目標を発表しました。現在も中央ホールに掲示してあります。ぜひご覧ください。